

大学における スタートアップ教育

「自分の生き方を見つけて、自律的に学んで欲しい。」その想いから名古屋工業大学では今年度より「フレッシュマンセミナー」という講義を立ち上げました。新入生を対象に、大学での学びや、セルフマネジメント、キャリア教育など、大学生としてどう過ごすのかを考えさせ、また、そのスキルを獲得させようとするものです。われわれの取り組みをご紹介します。また、招待講演として、早くからスタートアップ教育を導入してきた岡山大学の成果をお話ししていただきます。

入場
無料

日時 11月30日水 15:00~16:30

会場 2号館1階0211講義室

プログラム

- 開会挨拶 森 秀樹 工学教育総合センター センター長
- 趣旨説明・司会 大原繁男 工学教育総合センター 副センター長
- 15:10-15:40
名古屋工業大学におけるスタートアップ教育
—フレッシュマンセミナーの紹介—
名古屋工業大学 教育改革推進担当 副学長 犬塚信博
- 15:40-16:30
招待講演 岡山大学におけるキャリア支援
—初年次キャリア教育を中心に—
岡山大学全学教育・学生支援機構 中山芳一氏

講演概要

岡山大学においてこれまで取り組まれてきた特色あるキャリア教育を経て、平成28年度から全学の1年生を対象とした初年次キャリア教育が始まった。
そこで、これまでの特色あるキャリア教育の系譜を踏まえて、この度の初年次キャリア教育の全体像を解説する。

講師紹介

中山芳一氏 (教育方法学)

保育から学校教育ならびに正課外活動に関する実践研究に取り組むとともに、本学でのキャリア教育では実践者として授業や正課外活動支援に注力している。
なお、キャリア教育の中でも得意分野はコミュニケーションであり、著書には『コミュニケーション実践入門—コミュニケーション力に磨きをかける(2015年)』などがある。